
新国都纲领成为国家优先项目
生效期至少十年 政府任何官员都须遵从

【本报讯】努山达拉新
国都管理局可持续发展目
的地方面助理蒂亚尼（Di-
ani Sadiawati），日前在雅加
达通过视频方式举行关于
新国都的 21 号国家法令宣
传普及活动时声称，临近
2024 年 大 选 期 间 ，正 副 总
统候选人最近以来将努山
达拉新国都建设项目，成
为了讨论的话题之一。

蒂 亚 尼 强 调 说 ，根 据
2023 年有关新国都有若干
规定或说明的第 21 号关于
修改 2022 年第 3 号国家法
令的修改法案，努山达拉
新国都建设项目已经得到
了持续施工保证。

她 解 释 说 ，自 2023 年
10 月份，上述法规经过了
修改再加上规定而变成国
家法令之后，新国都的 3P

活动（准备、建设和迁都）
已经被定为至少为期 10 年
的国家优先纲领。

有了上述法规，将来无
论谁当选总统，都必须将
公务员迁移到新国都的纲
领作为国家优先项目，最
起码为期 10 年或经历两任
总统的时间。

蒂亚尼补充说，新国都
建设项目持续施工得到了

保证之后，希望能给业界
人士带来信心，让他们毫
不犹豫地将资本投入新国
都。

值得一提的是，努山达
拉新国都建设项目的投资
总额料达 466 万亿盾，其中
20%取自国家收支预算案，
余下的由国家预算案以外
提供融资。

她 总 结 说 ：“ 总 之 ，为
确保新国都建设项目的持
续性，我们将遵循新国都
国家法令的内容，新国都
的建设将持续到 2045 年。”

（Sm）
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爪哇北海岸大堤坝采用公私合伙
需要700万亿盾 单是雅京海堤180万亿盾
【本报讯】经 济 统 筹 部

长艾朗卡（Airlangga Hartar-
to）承认说，爪哇北海岸大
堤坝建设纲领，确实是印
尼政府此前所提出的国家
首 都 综 合 沿 海 发 展 计 划
（NCID）中 的 巨 型 海 堤 。
建设项目。

艾朗卡上周末在西爪
哇省万隆市说，爪哇北海
岸大堤坝建设纲领将以政
府 与 商 业 实 体（KPBU）合
作融资的方式给予落实，
预估需要大约 600 万亿至
700 万 亿 盾 的 投 资 金 。 他
说：“因为这是非常庞大的
建设项目，投资金将根据
我们的准备情况而决定。
我们现在正准备可行性研
究报告，单单建设雅加达
北部的大海堤，即是我们

以前的首都综合沿海发展
计划，其建设资金约达 180
万亿盾。”

他补充说：“资金方面
将通过公私合伙融资方式
进行。”

此 前 ，公 共 工 程 与 民
居部对最近由经济统筹部
长艾朗卡和国防部长普拉
波沃披露的爪哇北部海岸
沿线的巨型海堤或巨型海
堤项目发表了意见。

公共工程与民居部秘
书长赞纳尔·法塔赫（Mo-
hammad Zainal Fatah）表 示 ，
该 项 目 是 一 项 宏 伟 的 计
划。他透露，有关该项目
的 讨 论 已 经 自 2016 年 开
始。但是，赞纳尔尚不清
楚有关该项目的最新详细
信息。

他 于 1 月 18 日（星 期
四）在雅加达国会大楼说：

“我们可以确定的是，巨型
海堤过去叫做国家首都综
合 沿 海 发 展 计 划
（NCID）。”

因 此 ，赞 纳 尔 还 不 知
道建设巨型海堤的具体费
用。

所谓爪哇北海岸大堤
坝建设纲领，首先是由经
济 统 筹 部 长 艾 朗 卡 提 出
的。他表示，建设这个巨
型海堤是为了防止土地下
降和海平面上升。

艾 朗 卡 在 1 月 10 日
（星期三）在雅加达凯宾斯
基 酒 店 大 厅 举 行 主 题 为

“通过建设巨型海堤保护
爪哇岛地区的战略”的全
国研讨会。此次活动由国

防部长普拉波沃担任主旨
发言人和发起人。

艾朗卡在开幕致辞中
说：“所以今天由国防部长
启动，也许这将成为一个
从西到东的一体化系统。
那么，当然这个项目是非
常必要的。”

国 防 部 长 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）表示，要
为爪哇北海岸兴建一座巨
型 海 堤 将 需 要 40 年 时
间。据估计，预算开支可
能 达 到 500 亿 至 600 亿 美
元 或 约 合 778 万 亿 至 934
万亿盾。

普拉波沃通过反思荷
兰巨型海堤的建设表达了
这一观点。荷兰政府花了
长 达 40 年 的 时 间 才 完 成
建设。 （Irw）

西爪哇省德博（Depok）市府卫生局于 1 月 20 日在
住宅区实施喷雾灭蚊方式，以防止当地登革热症肆虐
的现象。

喷雾灭蚊行动防止登革热症

满载塑料颗粒的卡车于 1 月 21 日在万丹省西冷县
Unyur 乡区的高速公路倾覆，结果翻到在高速公路外
围的公路。这是因为卡车司机打瞌睡之故，所幸没有
伤亡事件。

万丹省西冷县高速公路卡车倾覆

国家粮仓纲领被指责失败
普拉波沃-吉布兰：扩展农地需持之以恒

【本报讯】第二序号正
副 总 统 候 选 人 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）-吉布兰
（Gibran Rakabuming Raka）的
胜选团队表示，国家粮仓或
粮食庄园项目对印尼至关
重要且，必不可少，尤其是
在印尼稻田种植面积减少
的背景下。

据称，如今印尼每年约
增 加 1.5% 的 人 口 ，而 供 种
植的土地面积却是每年减
少 1.5%，在这种的情况下，
扩大农耕土地面积成为满
足印尼粮食需求的必然选
择。

普拉波沃-吉布兰胜选
团 队 委 员 沙 达 尔（Sadar
Subagyo）上周末在一项题为

“国家土地的讽刺，印度尼
西亚仍然处于粮食危机中”
的电视节目中提及了国家
粮仓或粮食庄园项目。他
确认了普拉波沃-吉布兰积
极支持佐科维总统所推广
的这项提高国家粮食防御
系统的政策。

沙达尔说：“必须继续
进行。持续性非常重要。”

他说：“必须进行，因为
这是扩张农耕地皮。我们
的土地有限，平均每人拥有

耕地面积仅 260 平方米，成
为世界上最低之一，甚至在
各地乡村也是如此。”

沙达尔承认国家粮仓
项目一直受到各方批评，然
而这种提高国家粮食防御
系统的建设还是必须继续
进行。他说：“确实有人批
评这项战略政策。但他们
必须知道，建设粮食庄园、
开辟土地不能一蹴而就的，
至少需要评估 8 个种植季
节。不要一次播种就进行
评估。这是不可能的，就是
这样。”

他补充说：“如果一次
播种就能成功，可以把我的
耳朵割掉。”

众所周知，国家粮仓或
粮食庄园是由佐科维总统
倡议推动的战略建设项目，
通过开发分布在多个地点
的数百万公顷土地，计划打
造成印尼的粮仓。该项目
经常受到批评，包括来自第
一序号正副总统候选人阿
尼斯（Anies Baswedan）-穆海
敏 （Muhaimin Iskandar） 团
队。甚至有人指责国家粮
仓是一个失败的项目。

沙达尔说：“发展粮食
领域是一种必然。必须进
行，因为这是扩张农耕地
皮。”

此外，他补充说，国家

粮仓与普拉波沃-吉布兰团
队的治国概念重点是一致
的，即是必须扩大水稻种植
面积，其中之一就是通过发
展粮食庄园。

沙达尔说：“我们不反
对进口，只要不影响农民的
福 利 生 活 。 这 表 现 在 哪
里？进口大米达到 350 万
吨，但目前水稻干谷价格已
经上涨到每公斤 8000 盾。
这表明实际上田间没有稻
谷。”

他补充说“因此，在我
们的计划中，扩大农耕面积
是必不可少的。增加的面
积是 1060 万公顷，这是收
获面积，但如果基础耕地面
积是 740 万公顷。每年人
口 增 加 1.5% ，而 土 地 面 积
减少 1.5%。因此我们必须
增加土地面积。”。

沙达尔还表示，普拉波
沃-吉布兰还将推动将水稻
种植区域的稻谷指数（IP）
从目前的 1.2 提高到 2。他
说，他们还将在水稻灌溉区
域提高 IP。

他总结说：“在中长期
计划中，根据我们的计划，
将开发 400 万公顷的耕地，
这是从前面所提到的，通过
提高种植指数以实现增加
农耕地皮最高效益。”

（Irw）

图示：国会议长普安（PuanMaharani/左）于 1 月 20
日访问东爪哇省玛琅（Malang）市，与 Setia Budi Wanita
合作社总主席斯丽·温达里（Sri Untari Bisowarno/右）正
在欢谈的情景。

互助合作精神是合作社发展关键

【本报讯】根 据 中 央 银
行的记录，截至 2023 年 11
月，我国负担的外债总值
达到了 4009 亿美元，或者
相 当 于 6231.58 万 亿 盾 。
这一数字同比（比前一年
同 期）增 长 了 2% 表 示 ，也
高 于 2023 年 10 月 份 的 同
比增长 0.7%。

央 行 公 关 主 任 艾 温
（Erwin Haryono）表示，这一
外债发展主要是由公共部
门的外债交易引起的。他
在央行官网声称：“此外，
2023 年 11 月 份 的 外 债 位
置还受到美元汇率升高对
大多数全球货币（包括印
尼盾）贬值的影响，导致印
尼以美元为单位的外债统
计数字增加。”

与 此 同 时 ，政 府 的 外
债 在 2023 年 11 月 达 到 了
1926 亿 美 元 ，增 长 了 6% ，
较前一个月的外债增长率
为 3%更高。

艾 温 解 释 说 ，政 府 外
债的发展是由于在国内和
国际国债市场上增加投资
组合的积极情绪，以及随
着 市 场 不 确 定 性 开 始 减
弱，投资者信心增强。

2023 年 11 月利用外债
支持政府优先建设项目和
社会保障，从而能够支持
印尼经济增长。这种支持
包括卫生和社会服务部门
（ 占 政 府 外 债 总 额 的
23.8%），政府管理、国防和
强制性社会保险（18.6%），
教育服务（16.7%），建筑业
（14.1%），以及金融和保险

服务（9.9%）。
艾温说：“政府外债的

状况相对安全和可控，几
乎所有外债都是长期的，
占 政 府 外 债 总 额 的
99.8%。”

与 此 同 时 ，私 人 外 债
继 续 呈 现 收 缩 的 增 长 趋
势。截至 2023 年 11 月，私
人外债的总额为 1962 亿美
元 ，同 比 收 缩 了 3.2% ，较
前一个月的同比收缩 2.3%
更为严重。

这一发展源于金融机
构和非金融企业，它们分
别 同 比 收 缩 了 6.1% 和
2.5% ，比 前 一 个 月 的 同 比
分别收缩 2.4%和 2.3%更为
严重。

根 据 经 济 部 门 ，私 人
外债最大的部门来自制造
业 、金 融 和 保 险 服 务 、电
力 、燃 气 、蒸 汽/热 水 和 空
调供应、以及采矿和开采，
占私人外债总额的 78.6%。

私人外债仍然以长期
外债为主，占私人外债总
额的 75.5%。

此 外 ，艾 温 确 认 了 债
务结构的稳健性，得益于
其谨慎的管理原则。这反
映在我国外债占国内生产
总 值 （GDP） 的 比 率 为
29.3%，并且长期外债占外
债总额的 87.1%。

他补充说：“为了确保
外债结构保持健康，央行
和政府将继续加强对外债
发展的监测，同时在其管
理中遵循谨慎原则。”

（Irw）

我国外债总值增为6231万亿盾
由于去年11月美元促使各国货币贬值所致

国企部：钟万学和赛义德没有卸职
参与支持总统候选人却没有参加竞选活动

【本报讯】北塔米纳国
油 公 司（Pertamina）董 事 长
钟万学（Basuki Tjahja Purna-
ma）和 印 尼 铁 路 公 司
（KAI）总经理赛义德（Said
Aqil Siradj）尽 管 已 经 表 态
支持 2024 年总统选举中的
某 对 总 统 和 副 总 统 候 选
人，但至今并未辞去其在
重要国企的职务，这一点
深受社会大众的关注。

国 企 部 长 专 员 阿 尔
亚·辛 努 林 加（Arya Si-
nulingga）表 示 ，这 是 因 为
如果上述两位国企领导人
仅是表态支持而已，自己
并 不 参 与 有 关 的 竞 选 活
动，这并不成问题。

阿尔亚日前在雅加达
会议中心大厦表示：“只要
不参与竞选活动，支持就
没问题。他们在实质上并
没有参与竞选活动。”

据 称 ，声 明 对 某 对 总
统 和 副 总 统 候 选 人 的 支
持，并不等于参与实质上
的竞选活动。而且，他说，
每个人，包括国企的董事
或经理等，都有权选择自
己 所 要 支 持 的 总 统 候 选
人。

他说：“难道成为国企
董事就不能支持某个总统
候选人吗？难道国企董事
就失去了投票权吗？我支
持这一点，可以拥有自己

的选择，就像北塔米纳国
油 公 司 董 事 长 钟 万 学 一
样，他也拥有自己的选择，
大家都一样的。”

众 所 周 知 ，赛 义 德 支
持第 1 序号正副总统候选
人 阿 尼 斯（Anies Baswe-
dan）-穆海敏（Muhaimin Is-
kandar）。而钟万学则表态
支持第 3 序号正副总统候
选 人 甘 贾 尔（Ganjar Prano-
wo）-马福（Mahfud MD）。

如所周知，国企部长埃
里 克（Erick Thohir）禁 止 所
有国企人员，包括经理、董
事 、监 事 及 员 工 参 与 2024
年大选和地方选举的竞选
活动。这一禁令在 2023 年

10 月 27 日 发 布 的 S-560/S.
MBU/10/2023 号国企部长条
例的规定，其中载明：“不
得参与或涉及大选和地方
选举的竞选活动。”

埃里克还禁止国企人
员利用国企的资源，包括
资产、预算和人力资源，参
加与大选和地方选举相关
的活动。文件中载明：“所
有国企集团的经理、董事
或监事，以及员工不得担
任政党的管理人员。国企
集团的经理、董事或监事，
以及员工不得兼任为地方
首长或副首长，又或担任
代理地方首长或副首长。”

（Irw）


